

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《飲酒運転は重大な犯罪！》 ～しない、させない、許さない！～

北海道警察 交通総合対策センター

北海道では、「北海道飲酒運転の根絶に関する条例」に基づき、
飲酒運転の根絶に向けて取り組んでいますが、
いまだ飲酒運転による交通事故が発生しています。
飲酒運転は重大な犯罪です。

- ひとりひとりが自覚を持って飲酒運転しないこと
- 周囲の人に声かけをして飲酒運転させないこと
- 飲酒運転を許さない社会を醸成すること

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

追越し、センターライン越え 軽乗用車同士が正面衝突

センターラインを越えた男性死亡 もう1台の軽乗用車の男性も重傷
◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2021/9/23(木) 12:25

22日午後10時40分ごろ、滋賀県の国道で、軽乗用車が対向してきた別の軽乗用車と正面衝突したとみられていて、この事故で軽乗用車を運転していた50代とみられる男性が病院に運ばれましたがその後死亡しました。もう1台の軽乗用車を運転していた30代の男性も重傷を負いました。警察は死亡した男性が乗っていた軽乗用車が追い越し中にセンターラインを越えていたとみて詳しい経緯を調べています。

午後6時 横断歩道を渡る3歳児をひき逃げ

ワンボックス運転の58歳男性逮捕

一時、体が車体の下に入り込み、

一緒にいた母親らによって助け出されました

◇夕方 子ども・自転車・高齢者…「いるかもしれない」、「だろう運転」は、厳禁◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/23(木) 15:58

22日午後6時ごろ、千葉県の交差点で二輪車に乗り横断歩道を渡っていた3歳の女の子がひき逃げされる事件があり、警察はワンボックスカーを運転していた58歳の男性を逮捕しました。女の子は左腕を打撲する軽傷を負いましたが、一時、体が車体の下に入り込み、一緒にいた母親らによって助け出されました。また、容疑者は一度、車から降りたものの再び車に乗って立ち去り、まもなく市内で警察官に身柄を確保されました。調べに対し「女の子にぶつかり、そのまま逃げてしまった」と容疑を認めているということです。

村職員が酒気帯び運転で停職処分

職員は依願退職

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/9/23(木) 11:48

某県の某村は、酒気帯び運転で摘発された40代の男性職員を停職6ヶ月の懲戒処分としました。男性職員は、酒気帯び状態で自家用車を運転し、市内で警察に摘発されました。前の日から当日にかけて、市内の飲食店で酒を飲んでいたということです。男性職員は「すべての人の信頼を傷付け、取り返しのつかないことをしました」と話していて、22日付で依願退職しました。